

Nuevas dependencias de la Sede Central del Colegio de Ingenieros de Chile:

Un reflejo de los nuevos desafíos camino al centenario de la institución

La concreción de este proyecto es una oportunidad para crecer, acercarnos a la comunidad y brindar más y mejores servicios a nuestros actuales y futuros socios. Estos son los principales desafíos que nos impone esta nueva etapa.

Por: Cristian Hermansen Rebolledo, presidente nacional Colegio de Ingenieros de Chile.

Estimados socios, amigos y colaboradores del Colegio de Ingenieros de Chile, en el marco de la presentación de las nuevas dependencias de la Sede Central de nuestro Colegio de Ingenieros de Chile A.G., es importante plantear algunas reflexiones. Hoy, estamos frente a una construcción física, también ante un proyecto que se concreta, después de varios años, y que da comienzo a otras aspiraciones y propósitos, abriendo un nuevo ciclo para el ejercicio de nuestra profesión.

Este edificio, de amplios espacios es el lugar que escogimos para asentarnos, para seguir desarrollando nuestra historia, para invitar a nuestros colegas y a la comunidad a construir el Colegio de Ingenieros que queremos.

Es un hito que nos proyecta al siglo XXI,

hito que está acompañado de una modernización de nuestros procesos y sistemas administrativos e informáticos; porque queremos estar conectados siempre, con ustedes, las autoridades, las empresas, las universidades y la comunidad, en general. Esta obra nos enorgullece, porque en ella, se reflejan aspectos propios del ejercicio de la ingeniería, así como también los anhelos de modernidad y proyección futura de nuestra institución.

Nuestra nueva sede se levanta con un estilo moderno, como el de las actuales construcciones de Santiago. La transparencia de sus amplios ventanales, comunican a viva voz que somos una institución de puertas abiertas que trabaja por su gremio y por el país, en el marco de un ejercicio profesional ético, responsable y comprometido.

Futuro y perspectivas

La concreción de este proyecto es una oportunidad para crecer, acercarnos a la comunidad y brindar más y mejores servicios a nuestros actuales y futuros socios. Para ello, contamos con oficinas, salones y espacios para compartir, trabajar y desarrollar nuestra ingeniería, en un ambiente grato y acogedor.

En el periodo que se desarrolló este proyecto, fueron cientos de personas que participaron en él, por ello, quiero agradecer a todos y cada uno de ustedes: socios, personal, amigos y comunidad del Colegio de Ingenieros, quienes muchas veces de forma anónima, pusieron el mayor de sus esfuerzos colaborando y aportando, en las actividades realizadas para sacar adelante este proyecto.

Queremos invitarlos y recibirlos a todos y cada uno de ustedes: a los ingenieros con experiencia, a los más jóvenes y a los que vendrán, para que la ingeniería chilena en todas sus expresiones siga aportando al país y al mundo.

Hoy, los ingenieros de Chile nos proyectamos al centenario de nuestro Colegio, lo que nos impone nuevos desafíos que debemos ser capaces de enfrentar, para seguir contribuyendo a una nación más eficiente, moderna e inclusiva, aportando siempre al desarrollo y calidad de vida de sus ciudadanos, a través de nuestros proyectos.

La nueva dirección de la Sede Central del Colegio de Ingenieros A.G. es Santa María 0506 Providencia, Santiago.



Foto: Felipe Pinto



Este edificio, de amplios espacios es el lugar que escogimos para asentarnos, para seguir desarrollando nuestra historia, para invitar a nuestros colegas y a la comunidad a construir el Colegio de Ingenieros que queremos.

Cristian Hermansen Rebolledo, presidente nacional Colegio de Ingenieros de Chile.

Esta obra nos enorgullece, porque en ella, se reflejan aspectos propios del ejercicio de la ingeniería, así como también los anhelos de modernidad y proyección futura de nuestra institución.



Por un ejercicio profesional ético, responsable y comprometido

Nuevo espacio de encuentro para la experiencia, ideas y grandes transformaciones

Con una gran asistencia, este 21 de junio se desarrolló la ceremonia de inauguración de las nuevas dependencias del Colegio de Ingenieros A.G., en un ambiente de camaradería y celebración por este hito, que refleja su momento como institución.

Por: **Germán Kreisel**



Una bendición ecuménica dio inicio a la ceremonia, con pastores representantes de las religiones: católica, cristiana, judía y musulmana. Después se procedió a la proyección de un video con imágenes del nuevo edificio. Al término del video, el presidente nacional del Colegio de Ingenieros, Cristian Hermansen, se refirió a los avances, la modernidad y la importancia de contar con estas nuevas instalacio-

nes, junto con agradecer a todos y cada uno de los socios y colaboradores que hicieron posible esta obra.

Para concluir esta ceremonia, se procedió al corte de cinta y se invitó a los asistentes a un vino de honor, en un ambiente de camaradería y celebración, que reflejó la importancia de este hito para la institución, y que además coincide con el año en que celebran 60 años de quehacer como gremio.



▲ Momento del corte de cinta.



▲ Cristian Hermansen, durante su discurso.



▲ Cristian Solís, Juan Pablo González y Felipe Celedón.



▲ Guillermo Schaffeld y Bartolomé Rodillo.



▲ Margarita Gatica.



▲ Felipe Moraga, Gustavo Lagos, Alejandra Lagos y Alexis López.



▲ Luis Valenzuela, Rodolfo Saragoni y Enrique Bollmann.

“El edificio está muy bien concebido por los arquitectos, es una obra muy linda y desafiante. Tenemos un espacio que permite congregar reuniones y el trabajo del gremio en muy buenas condiciones”

Máximo Honorato, past president del Colegio de Ingenieros.



▲ Matías Hube, Catalina Reitze, María José Errázuriz y Rodrigo Bella.



▲ Renan Retamal, Mauricio Sarrazín, Eduardo Frei y Carlos Mercado.

“Es un trabajo de ocho años y de muchas personas para tener un edificio moderno y que nos ayude al desarrollo del Colegio. Además con este edificio se generan ingresos y proyectamos al gremio en el tiempo”.

Cristian Hermansen, presidente del Colegio de Ingenieros de Chile.



▲ Sheij Suahil Assad.



▲ Ricardo Nicolau, Juan Carlos Guajardo, Dante Bacigalupo y Juan Salvo.



▲ Cristian Hermansen, Carolina Zelaya y Luis Ávila.



▲ Jorge Yutronic, Sergio Jiménez y Luis Valenzuela.

“Hoy estamos más fuertes porque es nuestro hogar y para el resto de los ingenieros es un punto de partida porque van a ser mucho más visibles nuestras posturas y planteamientos, y es un acogida a los ingenieros para contribuir a nuestra visión de país”

Marta Salazar, vicepresidenta de la Comisión de Medio Ambiente del Colegio de Ingenieros.



▲ Sergio Wilhelm y Alfredo Guzmán.



▲ Ximena Clark, Arturo Briso, Paz Cañete, Mauro Grossi, Julio Lira y Marta Salazar.



▲ Luis Nario y Máximo Honorato.

Visión y perspectivas del gremio

Más bienestar para los socios y colaboradores

Proyectar la ingeniería hacia el futuro, contribuir al desarrollo de Chile y el mundo, y reunir en un solo lugar perspectivas, técnicas, políticas, culturales y sociales, son algunos de los principales desafíos del gremio.



Los cambios actuales dan cuenta de una sociedad más empoderada, más demandante y, por sobre todo, que exige participar, directa o indirectamente de las decisiones país. Para asumir estos desafíos y diversas transformaciones, las organizaciones deben ser un actor efectivo en la creación de redes y vínculos, entre el mundo de la formación de ingenieros y el mundo del ejercicio profesional.

En este marco, el Colegio de Ingenieros de Chile refleja un sentido de pertenencia a la profesión y a sus profesionales, contribuyendo al desarrollo del país con presencia nacional y regional, aportando a una ingeniería de clase mundial, y al mismo tiempo, proyectándose a los nuevos desafíos, que se ven representados en este hito, con la inauguración de sus nuevas dependencias, al momento que la institución cumple 60 años de vida.



▲ Eduardo Nazer, Rodrigo Pacheco, Esteban Sefair, Guido Goñi, Mauro Grossi, Samuel Varela y Luis Lino.



▲ Pastor Roberto Salgado.



▲ Padre Jorge Quevedo.



▲ Iván Violic, Cristian Hermansen y Juan Carlos Guajardo.



▲ Rabino Daniel Zang.



▲ Sergio Jiménez, Cristian Hermansen y Eduardo Frei.



▲ Sergio Contreras, Martena Murillo, Patricio Pineda, Germán Millán y Álvaro Castro.



▲ Mauricio Baker, Jorge Vitali, Margarita Gatica y Carlos Catalán.